Trois filles en Bleu à l'horizon international

Sélections internationales. Agnès Raharolahy, Laura Valette et Léa Navarro, du NMA, représenteront la France aux Europe espoirs et au FOJE.

Cru bonifié en Loire-Atlantique. L'espoir Agnès Raharolahy (400 m et 4 X 400 m), les cadettes Laura Valette (100 m haies et 4 X 100 m) et Léa Navarro (2 000 m steeple), sont les trois athlètes du Nantes Métropole Athlétisme retenues (sur quatre de la lique) au sein de deux des quatre équipes de France sur le front international de juillet. Direction le nord du continent aux championnats d'Europe espoirs de Tampere en Finlande (11 au 14 juillet) et au Festival Olympique de la Jeunesse Européenne (FOJE) d'Utrecht aux Pays-Bas (13 au 20 juillet).

Attendu pour Agnès Raharolahy qui, minima acquis (52" 90) et médaillée de bronze aux Jeux Méditerranéens, poursuit logiquement sa progression. Meilleure cadette Française 1ère année (1997) sur les haies hautes (14" 02), la sprinteuse Laura Valette recueille les fruits du gros travail accompli avec son entraîneur depuis deux ans. « On est aux anges. Il y a l'honneur de porter pour la première fois le maillot de l'équipe de France. Laura va tout



Autre spécialité de Léa Navarro, la marche. C'est pourtant bien sur le 2 000 m steeple que la cadette du NMA a été sélectionnée pour le FOJE.

donner là-bas » fait remarquer Nicolas Trouvat après un week-end décisif au meeting de sélection de Gagny. Léa Navarro a joué son va-tout aux Sables d'Olonne samedi soir. Pari gagnant. « Son chrono la rapproche du bon niveau européen (4e des 1997 en 7' 01" 78). Une perf de référence » précise Patrice Binelli, son entraîneur. « Je suis surprise et

heureuse. C'est l'événement qui fait que ma saison est réussie » ajoute l'intéressée.

Consolation pour ceux passés tout près : la certitude de participer aux championnats de France. Ainsi Yassin Zaoujal (RC Nantais) et Alexis Guisneuf (ESCO 44) pouvaient être repêchés à l'international, l'un comme vainqueur du 400 m de sélection cadets et le second en tant que meilleur première année juniors pour le 4 X 100 m. « Yassin est à un centième des minima (48" 51) mais il aurait fallu être dans les 16 meilleurs mondiaux au bilan. Trentième, ça ne suffit pas » explique Nicolas Coudert, son entraîneur au RCN. « Comme les dates se superposent, ca ouvre plus de perspectives pour les France. Il n'y a pas de déception, on s'y attendait » conclut de son côté Stéphane Le Clainche, le coach d'un Alexis Guisneuf qui vient à nouveau de battre son record sur 100 m (10" 79).